



Jordania Clásica

Desde
1.369 €

Jordania Clásica – Historia milenaria y paisajes que impresionan

Descubre Jordania a través de un recorrido que combina historia, cultura y naturaleza en su estado más puro. **Jordania Clásica** es un viaje diseñado para quienes quieren adentrarse en los rincones más emblemáticos del país, explorando civilizaciones antiguas, desiertos infinitos y ciudades que han sido testigo de siglos de historia.

Desde la vibrante **Ammán**, donde tradición y modernidad se entrelazan, nos trasladaremos a la impresionante **Jerash**, la “Pompeya del Este”, y al **Castillo de Ajlun**, fortaleza cruzada con vistas espectaculares. Contemplaremos la majestuosidad del **Mar Muerto**, donde flotar se convierte en una experiencia única, y nos adentraremos en los lugares bíblicos de **Monte Nebo** y **Madaba**, cuna de mosaicos históricos.

La joya del viaje es **Petra**, la mítica “Ciudad Rosa”, con sus templos, tumbas y cañones que transportan a otra época. Cada paso en Petra y en el resto del itinerario nos conecta con la historia, la cultura y los paisajes más emblemáticos de Jordania.

Jordania Clásica es un viaje que combina aprendizaje, aventura y momentos de asombro. Una experiencia que permite sentir la esencia de Jordania en cada ciudad, monumento y desierto que visitas, perfecta para quienes buscan una inmersión completa en este país fascinante.

EL PRECIO INCLUYE

- 05 noches Amman M/P + 02 noches Petra M/P.
- Vuelos en clase turista.
- Traslados.
- Alojamiento en la categoría elegida en régimen de media pensión (sin bebidas).
- Visitas según itinerario.
- Guía local de habla hispana durante las visitas.
- Tasas, Carburante y Seguro de viaje.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Visado: consultar.
- Propinas: a pagar en destino.

A TENER EN CUENTA

- Esta oferta sustituye a las anteriores y es válida para reservas efectuadas a partir de la fecha indicada en la oferta.
- Los precios publicados son por persona en habitación Doble o Triple. La cama supletoria para la tercera persona es una cama plegable, aconsejable solo para niños de menos de 12 años. La mayoría de los hoteles no disponen de habitaciones triples.
- Viajes Alas de Isis no es responsable de posibles perdidas de conexiones en caso de cambios horarios de los vuelos.
- Oferta basada en condiciones especiales de contratación y cancelación en caso de desistimiento por parte del cliente.
- Los precios finales pueden variar hasta 21 días antes de la salida, debido a modificaciones de las tarifas, tasas y/o carburantes.

ITINERARIO:

Día 1 - Madrid - Amman

Embarque y salida según el plan de vuelos. Llegada al destino y traslado al hotel de la categoría seleccionada. Cena incluida para quienes lleguen antes de las 21:00 horas. Alojamiento.

Día 2 - Amman - Jerash - Ajlun - Amman

Desayuno. Comenzaremos el día con una visita panorámica de **Ammán**, incluyendo la Ciudadela, el Museo Arqueológico y el Teatro Romano. A continuación, nos desplazaremos a **Jerash**, también conocida como **Gerasa**, una ciudad greco-romana que formaba parte de la Decápolis y es conocida como la «**Pompeya del Este**» por su magnífico estado de conservación. Entre sus principales monumentos destacan la Puerta de Adriano, el Hipódromo, el Teatro, el Ágora con su columnata completa, el Cardo Máximo y los templos de **Zeus** y **Artemisa**. Posteriormente visitaremos el **Castillo de Ajlun**, fortaleza construida en 1185 y reconstruida en el siglo XIII por los mamelucos tras su destrucción a manos de los mongoles. Situado en lo alto de la montaña, ofrece una panorámica impresionante del entorno. Regreso a Ammán, cena y alojamiento.

Día 3 - Amman - Mar Muerto - Amman

Desayuno. Salida hacia el **Mar Muerto**, el punto más bajo de la Tierra, situado a más de 400 metros bajo el nivel del mar. Allí disfrutaremos de un baño en sus aguas únicas, cuya alta salinidad permite flotar con facilidad. Sus minerales poseen propiedades terapéuticas y son utilizados en tratamientos de salud y en la elaboración de productos cosméticos. Regreso a **Ammán** y tiempo libre. Cena y alojamiento.

Día 4 - Amman - Madaba - Monte Nebo - Shobak - Petra

Desayuno. A la hora indicada, salida para visitar la **Iglesia Ortodoxa de San Jorge**, donde se conserva el primer mapa-mosaico de Palestina. Continuación hacia el **Monte Nebo**, desde donde se contempla una panorámica del Valle del Jordán y del Mar Muerto. Este lugar es de gran relevancia histórica y espiritual, ya que fue el último punto visitado por **Moisés**, desde donde divisó la Tierra Prometida a la que nunca llegó. Posteriormente realizaremos una vista panorámica del **Castillo de Shobak**, fortaleza construida en el mismo período que Karak y situada en la ladera de la montaña. Continuación hacia **Petra**. Cena y alojamiento.

Día 5 - Petra

Desayuno. Jornada completa dedicada a la visita de **Petra**, la famosa “Ciudad Rosa” de los nabateos. Hace más de 2.000 años, los nabateos establecieron aquí la capital de su imperio durante cinco siglos, esculpiendo templos y tumbas en las montañas rosadas y desarrollando avanzados sistemas agrícolas e hidráulicos. El recorrido comienza en la **Tumba de los Obeliscos** y continúa por el **Siq**, un cañón de más de 1 km de longitud que desemboca en el **Tesoro (Al Khazneh)**, tumba monumental decorada con columnas y esculturas de extraordinaria belleza. La visita prosigue por la **Calle de las Fachadas** y el **Teatro**, hasta subir los 850 escalones que conducen al imponente **Monasterio (El Deir)**. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 6 - Petra - Little Petra - Wadi Rum - Amman

Desayuno. Salida para visitar **Little Petra (Pequeña Petra)**, habitada por los nabateos y donde se conservan tumbas, aljibes y canales excavados en la roca. Continuación hacia el desierto de **Wadi Rum**, donde realizaremos una excursión en vehículos 4x4. Nos adentraremos en sus arenas rojizas, un paisaje de gran belleza realizado por los macizos graníticos esculpidos por la naturaleza en formas caprichosas. Regreso a **Ammán**, cena y alojamiento.

Día 7 - Amman

Desayuno. Día libre para disfrutar de **Ammán** o participar en excursiones opcionales. Cena y alojamiento.

Día 8 - Amman - Madrid

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de **Ammán** para tomar el vuelo de regreso a la ciudad de origen. Llegada y fin del viaje y de nuestros servicios.

Nota importante: El itinerario descrito es de carácter general y puede estar sujeto a modificaciones sin que ello afecte al contenido del programa.